

David Sarasin am Dienstag den 18. September 2012

## Neu in Zürich

## Yoo Moo



Eines der besten Glacés in der Stadt: Yoomoo.

Der Laden hat zwar schon seit Juni offen. Doch probiert haben wir das gefrorene Joghurt erst kürzlich. Der Befund: Ausgezeichnet. Man füllt sich den Becher selber mit einer oder mehreren erhältlichen Sorten und streut sich danach einen der zahlreichen Beilagen darüber: Von Blaubeeren über gemischte Kernen bis Brownie-Stücke gibts alles. Ausserdem hats wenig Kalorien.

Pelikanstrasse 19, 8001 Zürich.

www.yoomoo.com/ch